

4-4 冬

4-4-1

冬休みの火焚き

平成24(2012)年より冬休み期間中の12月第3週の1週間、各曜日班や同期の人たちによって床上公開が行われています。活動内容は通常の床上公開活動と同様です。活動終了後、忘年会などの懇親会が行われ、班や同期メンバーの親交を深めています。冬休み中ですが、親交を目的に活発に活動が行われているようです。

(編集委員 11期 木曜 長谷川)

4-4-2

お正月を遊ぶ

1月4日(または4日が月曜の時は5日)には、民家園では新年を祝う様々な催しが行われます。炉端の会はお正月遊びコーナーのお手伝いをしています。コマ回し、ベーゴマ、羽根つき、福笑い、宝引き、折り紙など、今ではあまり見られなくなっている昔あそびを子どもたちに体験してもらう。またこの日囀り炉裏の火焚きの他、火鉢にも炭を入れて、餅を焼いて子どもたちに見せたりもします。

平成26(2014)年までは、山下家前にて子どもたちの餅つき体験と、当日入園者に配布するあんこ餅、きなこ餅づくりのお手伝いをしました。平成27(2015)年正月は甘酒作りのお手伝いをしました。

この行事は、炉端の会を中心に実行委員会を結成して実施しています。



ベーゴマ指導

(編集委員 9期 火曜 吉田)